



NOTA DE PRENSA

Presidente del BCN participa en 296 Reunión del CMCA

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., participó el 24 de noviembre de 2022 en la 296 Reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), la cual tuvo lugar en San José, Costa Rica, en modalidad presencial y virtual.

En su carácter de Presidente del CMCA para el presente año, el Presidente Reyes dio las palabras de inauguración en esta reunión y guio la agenda de trabajo, la cual incluyó presentaciones de cada uno de los bancos centrales de los países miembros sobre su contexto macroeconómico 2022 y las perspectivas para 2023.

En sus palabras, el Presidente del BCN destacó que la región se está encaminando a concluir un segundo año consecutivo de crecimiento económico, después de haber atravesado el período de la pandemia del COVID-19. En este sentido, 2022 ha sido un buen año, donde la dinámica de la actividad económica ha sido favorecida por condiciones propicias para aumentar los flujos externos, aunque también ha enfrentado el impacto de la inflación importada y eventos climáticos. Así, se destacó que la región se está moviendo en sincronía en los movimientos cíclicos de la actividad económica y la inflación, un fenómeno que muestra los vínculos interregionales y comerciales comunes que fundamentan la voluntad de integración económica y de políticas a nivel regional.

Además, la agenda de la reunión del CMCA incluyó aspectos administrativos de la Secretaría del CMCA (SECMCA), como la elección de las autoridades de la Secretaría Ejecutiva para el período 2023-2027 y la aprobación del Plan Anual Operativo y Presupuesto para el año 2023, entre otros.

Managua, 25 de noviembre 2022